## La directrice de l'OMS félicite Cuba pour son travail à la tête de l'Assemblée Mondiale de la Santé



La Havane, 26 mai (RHC)- La directrice générale de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, Margaret Chan a félicité le ministre cubain de ce secteur, Roberto morales, pour son travail à la tête de la 67e Assemblée Mondiale de cette entité qui s'est tenue à Genève, en Suisse.

Margaret Chan a mis en exergue les résultats sanitaires de Cuba, pays qui, pour la première fois a présidé cette importante assemblée de l'OMS sur proposition de la région des Amériques.

La directrice générale de l'OMS a également exprimé la disposition de travailler ensemble pour assurer la qualité de la santé dans le monde entier.

Au cours de la séance de clôture de la rencontre, Cuba a mis l'accent sur l'esprit de coopération et d'engagement de l'Assemblée qui a permis de prendre d'importantes décisions en faveur des peuples.



## Radio Habana Cuba